

## Richard Gebhard - Meister der schwäbischen Rassekaninchenzucht

Ulrich Hartmann, Vorsitzender des Landesverbandes der Rassenkaninchenzüchter von Württemberg und Hohenzollern, nutzte die Gelegenheit bei seinem Besuch anlässlich der Vereinsheimweihung in Biberach und ehrte Richard Gebhard persönlich zum Meister der schwäbischen Rassekaninchenzucht. Zuchtfreund Richard war bei der JHV in Dauchingen familiär verhindert.



Ulrich Hartmann und Richard Gebhard

Richard Gebhard trat 1969 in den Verein Munderkingen ein. Bereits 1971 gründete er den Verein Z 512 Uttenweiler. Seit dieser Zeit ist er dort Vorstand, 1973 wurde eine Jugendgruppe gegründet und eine Kreisschau durchgeführt. Seit 1974 ist er Mitglied im Japanerclub. Für die Jugend hat er immer ein offenes Ohr, das sieht man an den mehrfach durchgeführten Kreisjugendjungtierausstellungen. Eine alte Gemeindebaracke wurde 1983 unter seiner Regie zum Vereinsheim ausgebaut. 1984 wurde in Uttenweiler eine Frauengruppe gegründet. Ebenfalls war er als Mitarbeiter und Aussteller auf Landes- und Bundesschauen mehrfach vertreten. Die Ehrung wurde ihm jetzt für seine langjährige und aktive Tätigkeit als Rassekaninchenzüchter verliehen.

Beauftragter f. Medien Michael Häußler

[zurück](#)